



Malen im Domino mit Kunstprofis

Der fliegende Pinsel – Dank einer Spende konnte im 2019 ein spezielles Malprojekt durchgeführt werden.

Ziel war es, unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Werkateliers eine Zusammenarbeit mit Profis zu ermöglichen. In Zusammenarbeit mit zwei Kunststudierenden mit Schwerpunkt Malen wurden zwei Arbeitswochen organisiert.



Der fliegende Pinsel und weitere tolle Kunstwerke. (Bilder: Stiftung Domino)

Der Auftrag bestand darin, den gesamten Inhalt, inklusive Material und Vorgehensweise mit einem eventuellen Thema zu organisieren und zum Abschluss mit den Ergebnissen eine Ausstellung zu gestalten. Die Studierenden erhielten nur die notwendigen Informationen zu den Teilnehmenden – und konnten ansonsten unbelastet an die Arbeit gehen.

Nach zwei Wochen entstanden rund 85 Bilder, die in ihren Farben und Formen sehr ausdrucksstark wurden. Der Weg und die Entwicklung war auch für die Studierenden eine echte Herausforderung. Ihre



Das Domino-Atelier im Freien.



Das Malen mit Künstlern macht Spass.

vorgängigen Ideen, wie man etwas lehren und umsetzen könnte, mussten sie nach dem ersten Tag überdenken und neu gestalten. Rausgekommen sind zwei spontane, intensive Arbeitswochen, in denen Beziehungen entstanden und Menschen sich auf Neues einliessen. Es entstand Kunst – unter anderem flog auch ein Pinsel auf ein Bild, ein Unikat! Die Ausstellung war ein voller Erfolg und hinterliess bei Kolleginnen und Kollegen sowie den Angehörigen grossen Eindruck. Die Bilder sind im Gangbereich und in der Kantine der Werkstatt am Wiesenweg ausgestellt, zugänglich während der Öffnungszeiten von Montag bis Freitag von 9 bis 16 Uhr.

Irene Rey, Bereichsleiterin Werkateliers



Die Bilder sind im Gangbereich und in der Kantine der Werkstatt am Wiesenweg ausgestellt.